
２０２３．１０．２８平和台図書館農フェスタ「江戸東京野菜には物語がある。」 

 

アンケート感想 

・知らない事ばかりで興味深く聞くことができました。 

・何となく知っていた江戸東京野菜の事を色々と知ることができて良かった。これからもチ

ャンスがあればいろいろと食してみたい。 

・大阪の伝統野菜を仕事で詳しく取り上げたことがあったのですが、江戸東京（身近）にも

こんなに色々あったのか！とおもしろかったです。ぜひ、仕事で取り上げられると良いな

と思います。 

・中々聞けない話で大変良かったです。 

・江戸東京野菜にとても興味があったのでよくわかりました。都市農業を応援していきたい

です。 

・江戸東京野菜について詳しく教えて下さり大変感謝しています。 

・練馬大根・早稲田みょうがは特に心惹かれました。 

・海外へ旅行した時に出てくる食事の付け合わせは、キャベツとモヤシが多く変化がないの

が残念でした。改めて日本の食文化の豊かさを知り、色々な野菜を食する環境に感謝する

日々です。 

・貴重なお話をありがとうございました。早稲田のみょうがのニュースは覚えがありました。

伝統野菜の発見を子どもたちと共有したいと思いました。 

 

以上です。 

 


